

ANHANG 5: LOHNTABELLE ab 1.4.2026

Lohnband	Jahreslohn			Monatslohn (13-mal)	
	Lohnband Minimum*	Lohnband Maximum	Breite	Lohnband Minimum*	Lohnband Maximum
5	50'191.95	81'218.55	61,8%	3'860.90	6'247.60
8	51'909.50	87'492.45	68,5%	3'993.05	6'730.20
10	56'331.00	93'074.40	65,2%	4'333.15	7'159.55
11	60'215.25	96'343.60	60,0%	4'631.95	7'411.05
12	62'473.65	99'956.20	60,0%	4'805.65	7'688.95
13	64'961.70	103'937.90	60,0%	4'997.05	7'995.20
14	67'687.55	108'298.90	60,0%	5'206.75	8'330.70
15	70'669.75	113'071.95	60,0%	5'436.15	8'697.85
16	73'915.40	118'265.40	60,0%	5'685.80	9'097.35
17	77'442.90	123'908.85	60,0%	5'957.15	9'531.45
18	81'263.65	130'021.85	60,0%	6'251.05	10'001.70
19	85'388.85	136'621.75	60,0%	6'568.35	10'509.35
20	89'833.90	143'733.20	60,0%	6'910.30	11'056.40
21	94'609.00	151'374.65	60,0%	7'277.60	11'644.20
22	99'731.75	159'570.75	60,0%	7'671.65	12'274.65
23	105'214.25	168'342.95	60,0%	8'093.40	12'949.45
24	111'068.85	177'710.75	60,0%	8'543.75	13'670.05
25	117'311.00	187'696.80	60,0%	9'023.90	14'438.20

* Erfüllt die Mitarbeiterin/der Mitarbeiter noch nicht alle Anforderungen an die Funktion, kann der Lohn um max. 3% tiefer als das Lohnminimum angesetzt werden (vgl. Art. 5.2 Abs. 3 GAV).

Löhne Assistenzärztinnen und -ärzte in Weiterbildung

Einstiegslohn	7'321.10
2. Weiterbildungsjahr	7'539.95
3. Weiterbildungsjahr	7'758.80
4. Weiterbildungsjahr	7'977.70
5. Weiterbildungsjahr	8'196.55
6. Weiterbildungsjahr	8'415.45